

Administraciones Públicas (antiguo de Presidencia): Javier Moscoso.

Industria y Energía: Carlos Solchaga.

Educación y Ciencia: José María Maravall.

Administración Territorial: Tomás de la Quadra.

Sanidad: Ernest Lluch.

Cultura: Javier Solana.

Justicia: Fernando Ledesma.

Obras Públicas y Urbanismo: Julián Campo.

Transportes y Comunicaciones: Enrique Barón.

Agricultura, Pesca y Alimentación: Carlos Romero.

Tres Secretarías de Estado, englobadas en Economía, que serían: Hacienda, José Sevilla; Consumo, Luis Velasco; y Planificación, Miguel Angel Fernández Ordóñez.

Cinco ministros forman parte de la Ejecutiva Federal del PSOE, todos poseen estudios universitarios y un pasado democrático reconocido.

El presidente del Gobierno, Felipe González, y el vicepresidente, Alfonso Guerra, son abogados y sevillanos y secretario general del PSOE y vicesecretario general, respectivamente. Ambos organizaron el PSOE desde los años de la clandestinidad, a partir de que en Surennes (Francia) triunfaron, en el congreso celebrado en dicha localidad, las tesis defendidas por los militantes del interior del Partido agrupados en torno a las dos figuras mencionadas y que hoy ocupan los más altos cargos de la nación.

Entre los ministros que componen este Gabinete socialista, destacan Fernando Morán, titular de Exteriores, diplomático de carrera y hombre conocedor de los asuntos concernientes a la política internacional, especialmente los referidos a África y Latinoamérica; Narciso Serra, encargado de la cartera de Defensa, ex-alcalde de Barcelona y gran gestor económico; José Barrionuevo, ministro del Interior, responsable en el Ayuntamiento madrileño de la Policía Municipal; Miguel Boyer, ministro de Hacienda, economista de solvencia reconocida y hombre que ha ocupado cargos en la Administración y el Instituto Nacional de Industria; Joaquín Almunia, titular de Trabajo, ampliamente ligado al sindicato socialista UGT y experto en temas laborales; Javier Moscoso, militante del Partido de Acción Democrática, economista, titular de la cartera de Administraciones Públicas; Energía, Carlos Solchaga, economista vasco; Carlos Romero, como ministro de Agricultura, ex-director general en varios departamentos de la Administración y encargado de los temas agrarios dentro del PSOE; Ernest Lluch, economista como ministro de Sanidad, catalán como Serra; Javier Solana, químico, ministro de Cultura; Fernando Ledesma, magistrado, independiente, ministro de Justicia; Julián Campo, técnico, para Obras Públicas y Urbanismo; Enrique Barón, economista y abogado, como ministro de Transportes y Comunicaciones; José María Maravall, ministro de Educación y un técnico de la legislación autonómica como ministro de Administración Territorial, Tomás de la Quadra.



Educación a Distancia y el nuevo curso con asistencia del vicerrector de la Universidad, Francisco López Lacoiste, director del Patronato, alcalde de Valdepeñas, Secretario de la Caja Rural, director del centro en la localidad y profesores.

El alcalde, señor López Vega, manifestó en un breve discurso las dificultades habidas para la creación de este centro y cómo ha logrado prestigiarse hasta conseguir una matrícula de unos 1.000 alumnos, convirtiéndose así en el primer centro de Castilla-La Mancha en su género. Tras manifestar que un municipio pequeño ha hecho un gran esfuerzo, como es el caso de Valdepeñas, citó a Ortega para compartir con él su visión sobre la cultura.

Rastrillo en favor del Centro de Toxicómanos

María Teresa López de Gil-Orozco, esposa del gobernador civil y promotora de un rastrillo para recaudar fondos en ayuda de las actividades de la Asociación contra la toxicomanía, manifestó al «Diario Lanza» que el objetivo primordial es recaudar fondos para el hospital de día y que la acogida en pueblos y la capital ha sido fenomenal para llevar a cabo la idea. Según sus palabras se espera instalar una granja que complete de algún modo las acciones del Hospital de Día. La idea es darle un oficio a los que no padecen la toxicomanía, para que puedan reintegrarse a la sociedad».

Prorrogadas las subvenciones a centros de enseñanzas

La Dirección provincial de Educación y Ciencia ha prorrogado las subvenciones a centros escolares privados de EGB para el curso 82-83. La relación de centros subvencionados es la siguiente:

Centros subvencionados al cien por cien

CIUDAD REAL:

- Alfonso X el Sabio.
- San Francisco Javier.
- Ferroviarios.